

## Insurgencia Magisterial establece acuerdo con Televisión y Radio del Centro.

**Por: Oswaldo Antonio González. 27/11/2016**

En el marco del Seminario Internacional de Periodismo organizado por la Federación Internacional de Periodistas (FIP), celebrado en la Ciudad de México, el Portal Insurgencia Magisterial y Televisión y Radio del Centro establecimos un Acuerdo de cooperación, el cual incluye, en una primera fase los siguientes aspectos:

- Difundir libremente los contenidos que cada medio genere, mencionando la fuente.
- Apoyar en la localización de fuentes de información.
- Desarrollar proyectos conjuntos: reportajes, artículos, investigaciones...
- Participar activamente en el Observatorio Veracruzano de la Agenda Educativa.
- Compartir espacios de capacitación.

Esta Alianza, permitirá que nuestros lectores cuenten con una mayor oferta informativa y multimedia. Agradecemos a todos su preferencia.

**Fecha de creación**

2016/11/27